



Bajar los impuestos

Jueves 09 de enero de 2014, 20:34h

La crisis, la verdad, es que se nota en todo menos en el cafelito. Los bares ya no se atreven los 1 de enero a aumentar los precios pues aunque sean diez céntimos, la gente se iría al de al lado.

Claro está que la sostenibilidad de los precios no afecta a la Administración que sigue incrementando los impuestos, pero eso sí cada vez por menos servicios. Debería plantearse, por ejemplo, rebajar un 25% el impuesto de vehículos de tracción mecánica (o sea, el de circulación) pues cada vez el mantenimiento de las calles y carreteras es peor. Los automóviles dan botes en socavones cada vez más profundos; el asfalto está levantado por todas partes y las ruedas resisten peor y, por tanto, hay que cambiarlas antes, por lo que es exigible la reducción.

También habría que bajar el IBI porque se aplica sobre un valor de vivienda o garaje que ya no se corresponde a la realidad. Antes el valor catastral representaba menos de la mitad del valor real del inmueble, pero con las actualizaciones de los últimos años resulta que está notablemente por encima del valor real.

Quando se hace una transacción inmobiliaria (supuesto en que hoy día ponen alfombra roja en la Notaría y cantan el coro de la obertura de la Traviata los oficiales del Registro), la Administración tributaria "comprueba" el valor declarado, y ha caído en la feísima costumbre de sostener que el valor real del bien es superior al que figura en la escritura, fundándose en tasaciones ilusorias que no tienen en cuenta que lo que se vendía en 100 ahora como mucho se vende en la mitad. Por tanto, o se rebaja el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales o se suspenden las comprobaciones de valor. Cabe otra alternativa, que si la Administración Tributaria entiende que el valor es de 100, tenga la obligación de quedarse el piso por ese precio.

En fin, deberían aumentarse también las deducciones fiscales en el Impuesto de la Renta, pues lo poderes públicos de todos los niveles cada vez dan menos servicios o los que dan son progresivamente deficientes, y en consecuencia nos tenemos que gastar lo que no nos gastábamos antes en cosas de las que otro se encargaba. Y esos gastos deberíamos poder deducirlos. Es lógico.

Bueno ¡y también debería bajar la luz!

impuestos | economía

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios



Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- GP México. Max Verstappen gana y Lewis Hamilton sobrevive
- El Mallorca empató dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envariados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos



VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

